



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

BENEPLACITO por encontrarse la República Argentina entre los seis (6) países del mundo que mejor respondieron a los efectos recesivos de la pandemia de covid-19 y más preocupados por cuidar las vidas, los empleos y el ingreso de los trabajadores de acuerdo a lo informado por la Confederación Sindical Internacional.



FUNDAMENTO

Señor Presidente

La Confederación Sindical Internacional ubicó recientemente a la Argentina entre los 6 países del mundo que respondieron a los efectos recesivos de la pandemia de coronavirus y más preocupados por cuidar de las vidas, empleos e ingresos de los trabajadores.

Como muy bien expresara la Confederación Sindical Internacional la pandemia de covid-19 no solo ha implicado una crisis sanitaria, sino también se constituye como un desafío para los gobiernos de todo el mundo en frentes sociales y económicos.

En el caso argentino, destacado por el mundo todo, el Poder Ejecutivo Nacional ha dado muestras de consideración de la persona, entendida como un todo y fin en sí mismo, ubicado en el centro de las políticas implementadas.

El reconocimiento de estamentos internacionales no hace sino reconocer el abordaje integral conferido por las autoridades nacionales con funciones ejecutivas sobre el punto.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares me acompañen con éste proyecto de declaración.